
ÖZK – 2.Oktoberfest der Zwerghunde in Altlengbach 

Veranstaltungsort / location of the show: Hotel Steinberger, 3033 Altlengbach, Hauptstr. 52

Richter / Judges: 
Dollmann Sissi/A: Bologneser, Bichon de Frisé, Cavalier King Charles, Chinese Crested Dog, 
Coton de Tulear, King Charles, Malteser, Papillon, Pekingese, Phalene, Japan Chin, Shih Tzu 

Tageseinteilung: 
Einlass  der Hunde: 9 -10 Uhr 
Beginn des Richtens: 10 Uhr 
Spezial- Bewerbe: ab  ca. 14 Uhr 

      Schedule: 
         Admission of dogs: 9 –10 am 

Begin of judging: 10 am
   Spezial contests: approx. 2 pm 

Spezialbewerbe: 
Bestes Baby, Bester der Jüngstenklasse, 
Bester Junghund, Bester Veteran, 
Beste Zuchtgruppe, 
Beste Paarklasse 
Best in Show, 

     Special Contest: 
    Best baby, best puppy, 
Best Junior,Best Veteran, 

Best Breeders Group, 
Best Couple Class 

    Best in Show 

Only closing date for entries: 01.10.2019Einziger Meldeschluss: 01. 10. 2019 

will be held on the 13th of 
October 2019 at the 
fairgrounds  
HOTEL STEINBERGER in 
Altlengbach 

am Sonntag den 
13. Oktober 2019 im
HOTEL STEINBERGER
in Altlengbach.

Meldungen an / Registration to: 
Österreichischer Zwerghundeklub, Alexandra Haberl, 2540 Bad Vöslau,Fr. Pexagasse 8 Tel: +43 
(0) 664 88736076,
E-Mail: ausstellungen@zwerghundeklub.at

Austellungsleitung / Show Management: Alexandra Haberl

 Online Meldung      

Hinweis: Gemäß der österreichischen Ausstellungsordnung dürfen Hunde auf österreichischen Ausstellungen- nicht 
künstlich verändert, gefärbt, gepudert oder gewickelt werden. Ein Verstoß kann mit einer Ausstellungssperre- und 
Aberkennung der Titel bestraft werden. Mit der Anmeldung erklärt der Aussteller, die Ausstellungsordnung anzuerkennen 
und diese zu beachten. 
Durch die Unterschrift auf dem Meldeformular erklärt der Hundebesitzer die gültigen Tierschutzbestimmungen einzuhalten 
und dass die eingebrachten Hunde nicht wegen des Verdachtes der Wutkrankheit einer Verkehrsbeschränkung unterliegen. 
Die Einreise nach Österreich bzw. der Eintritt in die Ausstellung ist nur mit einer, im internationalen Impfpass 
eingetragenen Tollwutimpfung gestattet. Die Schutzimpfung darf nicht weniger als 30 Tage vor dem Einbringen erfolgt sein, 
und muss entsprechend den Herstellerangaben des Impfstoffes gültig sein. 

Note: It is forbidden at Austrian dog shows to artificially alter, colour or dye, powder or wrap the dogs. A violation of this 
regulation can lead to exclusion from the show and denial of the titles. 
The submissions of the Entry-Form shall be regarded as exhibitior`s declaration stating that he/she knows the Show 
regulations and will observe them. Entry into Austria or entry to the show, resp., are only permitted with a vaccination 
against rabies recorded in the international vaccination cerificate. The vaccination must have taken place at least 30 days 
before entry and must be valid according with the manufacturer’s date of vaccine 
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